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Abstract (en)
The shelving unit has uprights (10) joined by struts (20,50) extending in the lengthwise or transverse direction of the unit and positioned on a level
with the shelves. The struts and uprights are joined by means of cavities (21) in the struts and connectors in the form of catches (13) on the vertical
uprights. The catches extend to the inside. The uprights are angled with two equally long arms (11,12). The C-sectioned struts have at least three
walls (22-24) and at least one shorter part-profiled wall (25,26) aged at a right angle inwards.

Abstract (de)
Regal umfassend vertikale Pfosten (10) und mit diesen Pfosten verbindbare Holme (20, 50), die sich in Längsrichtung bzw. in Querrichtung des
Regals erstrecken und die etwa in Höhe der Fachböden des Regals liegen, wobei Holme und vertikale Pfosten über Aussparungen und diesen
zugeordnete Verbindungselemente verbindbar sind, wobei die Verbindungselemente Rastelemente (13) sind, die sich an den vertikalen Pfosten (10)
befinden und sich jeweils zur Innenseite hin erstrecken und sich die Aussparungen (21) an den Holmen (20, 50) befinden. Die Erfindung stellt ein
Regal zur Verfügung, welches sich einfach und rasch montieren läßt und die Verletzungsgefahr bei der Montage ist geringer. <IMAGE>
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